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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Nicolas Schuler bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:04 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Omar Khout, Annika Kiefer, Janis Koslowski, Jes-

sica Plaßmann & Nicolas Schuler

2 Anträge

2.1 Umlaufverfahren

Es wird der Antrag gestellt, 12 weitere Walkie-Talkies für das Sommerfest 2023 nachzukaufen.

Es wurde per Umlaufverfahren über den Antrag abgestimmt. Bei Umlaufverfahren muss mit

absoluter Mehrheit aller AStA-Mitglieder zugestimmt werden.

7 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 0 Enthaltungen

Antrag 213_1 wurde somit angenommen.

Es ergeht der Beschluss (213_1).

Heidi Meyenberg betritt die Sitzung um 13:05 Uhr.

Tobias Lotz betritt die Sitzung um 13:06 Uhr.

3 Protokollannahme

Die Protokolle 210 und 212 liegen zur Annahme vor. Die Protokolle werden ohne Gegenrede ange-

nommen.
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4 Berichte

4.1 Hochbeete

Das Umweltreferat berichtet, dass die Erde, die letzte Woche angesprochen worden ist, angeschafft

wurde und vor demAStA-Büro bereit liegt. Tobiaswird diese heute verteilen unddieHochbeeteweiter

bearbeiten.

4.2 AStA-Büro

Das AStA-Büro ist aktuell sehr chaotisch. Dominik mahnt an, dass spätestens nach dem Sommerfest

alles zügigst aufgeräumt werden soll.

4.3 Anschaffungen

Das Finanzreferat hat verschiedeneAnschaffungen getätigt, die auch teilweise schon eingetroffen sind.

Dies betrifft eine Maus und Tastatur, sowie Walkie-Talkies und verschiedene Dinge für das Sommer-

fest.

4.4 Bundesweites Semesterticket

Das Referat für Hochschulpolitik berichtet, dass die zuständigen Landesministerien Druck auf den

Bund ausgeübt haben, um ein allgemein gültiges, bundesweites Semesterticket für alle Studierenden

ab demWintersemester zu ermöglichen. Dieses soll 29,70€ proMonat kosten und für alle Studierende

verpflichtend sein.

4.5 Volleyballfeld

DasSportreferat arbeitetweitermitHelfern amVolleyballfeld, umes für das Sommerfest herzurichten.

5 Sommerfest

Annika berichtet. Die Kommunikation mit dem Forumwird nach wie vor als unzureichend bewertet.

Der Auftritt von Gestört aber GeiL wird wohl nicht stattfinden, da diese ihre Tour abgesagt haben. Es

ist unklar, welches Angebot das Forum genau für das Sommerfest bereitstellen. Für nächstes Jahr wird

angedacht, andere Optionen zu erkunden.

Die Crewausweise sollen am Montag eintreffen. Sollte dies nicht gelingen, so hat Annika schon Al-

ternativoptionen. Die Walkie-Talkies sind eingetroffen. Die T-Shirts sollen am Freitag kommen. Die
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Theke könnte Montag ankommen, dies ist aber noch nicht sicher.

Die späten Schichten sind noch unterbesetzt. Annika schaut, inwiefern hier noch Kapazitäten zu ge-

winnen sind. Ebenso wird der Auf- und Umbau gegebenenfalls leicht umgeplant.

Die Parkplätze sind nun offiziell gesperrt, die entsprechende E-Mail ging an alle Personen.

Dominik Petersdorf betritt die Sitzung um 13:20 Uhr.

Frederik Alt betritt die Sitzung um 13:20 Uhr.

6 Sonstiges

6.1 Sitzung nächste Woche

DieAStA-Sitzung nächsteWochewird kurz auf demAufbaufeld durchgeführt.Wirwerdenwohl keine

Zeit haben, eine vollwertige Sitzung durchzuführen. Grund dafür ist das Sommerfest, das am gleichen

Tag zuzüglich Auf- und Abbau stattfindet.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:25 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Nicolas Schuler

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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